

EL OBRERO

ÓRGANO DEL PARTIDO SOCIALISTA EN ELCHE
Y DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
En Elche: Número suelto, 10 cts. Un mes, 50 cts.
Resto de España: Trimestre, 2'00 ptas.
Extranjero: Trimestre, 2'50 ptas.

Aparece semanalmente
Toda la correspondencia al Director
No se devuelven los originales

REDACCION Y ADMINISTRACION
Centro Obrero (Plaza de Joaquín Costa, 5)
Paquete de 50 ejemplares, 2'00 pesetas.

Del Socialismo Internacional

Las grandes contiendas políticas

La rotunda victoria que hace unos días han alcanzado en las elecciones municipales los laboristas ingleses ha henchido nuestro espíritu de satisfacción y de legítimo orgullo. Nuestros camaradas han conseguido a expensas de conservadores y liberales docientos doce puestos nuevos. Este triunfo tiene una significación muy marcada por encontrarse el pueblo inglés en vísperas de unas elecciones generales que se celebrarán el año próximo.

Este nuevo triunfo laborista estaba previsto: el partido conservador que defendía el Poder en Inglaterra ha desatendido por completo los problemas que afectan directamente a la clase trabajadora acentuándose en gran manera por ello el número de los obreros en paro forzoso. Estos hombres de gobierno han tomado medidas en contra de la jornada de ocho horas, han mermado los subsidios a los sin trabajo y han reducido las pensiones a los obreros ancianos e inválidos. Ha sido la conducta de los conservadores un continuado ataque a las reivindicaciones proletarias, ataque que ha agudizado las dificultades en que se desarrollan las industrias inglesas y como secuela de esto ha venido el empeoramiento económico del país.

Y no es extraño que en la próxima demostración electoral los ciudadanos ingleses condenen enérgicamente por medio del voto el torpe y desacertado comportamiento de las huestes conservadoras e inclinen su voluntad hacia la política de elevado sentido democrático que ostenta el Labour Party. Los hechos parecen demostrar que el triun-

fo de los laboristas será definitivo en las elecciones generales, triunfo que influirá notablemente en el cambio de tono de la política mundial.

Claro está. Para poder nuestros camaradas de Inglaterra triunfar en esta gran jornada que se avecina tendrán necesariamente que afrontar graves problemas y realizar enormes esfuerzos para contrarrestar la acción del enemigo. Y para poder triunfar ya hace tiempo que el Partido Laborista está pertrechándose. Tiene que ser así: las grandes victorias no se afianzan sin que haya habido preparación suficiente y sin que los contendientes hayan puesto el alma en la lucha.

Y del mismo modo que los socialistas de la Gran Bretaña se pertrechan para luchar dentro de poco contra los prevaricadores del pueblo, lo están haciendo igualmente los socialistas belgas. En Bélgica se celebrarán elecciones el año 1929. En la Casa del Pueblo de Bruselas se han reunido los representantes de los grandes organismos obreros o sean Consejo General del Partido, Comisión Sindical, Oficina Cooperativista y Unión General de Mutualidades, para tratar de dicha batalla electoral. Y para llevar adelante por las principales poblaciones de Bélgica una campaña de propaganda, los reunidos estudiaron el modo de allegar los elementos necesarios: dinero y hombres. Medios que sobradamente están al alcance del proletariado belga.

Como se vé, los camaradas de Inglaterra y Bélgica se preparan para obtener de sus potentes organizaciones el resultado mejor y mayor posible para las ideas.

Son estas las grandes contiendas políticas de los Partidos

pertenecientes a la Internacional Socialista obrera.

Es muy natural que estas luchas que se desarrollan en el estadio político de los países que van a la cabeza de la civilización, las admiremos los españoles que profesamos ideales de libertad. Y el admirarles nos produce íntima satisfacción a la par que profundo dolor: Satisfacción porque sabemos que cuando en ellas triunfan justos anhelos ha de señalarse forzosamente orientaciones y trayectorias democráticas en la dirección de los pueblos; dolor porque pensamos en España. En este nuestro querido país, en donde la ley fundamental que rige sus destinos es vulnerada y por lo tanto la voluntad del ciudadano no puede manifestarse libremente.

Variedades

La pena de muerte no presenta ninguno de los caracteres requeridos por la ciencia penal: es ineficaz, no intimidada, no es moralizadora, no es necesaria, es contraria a la doctrina de la enmienda...

Pues apesar de eso, la pena de muerte subsiste en muchos países.

* * *

El 11 del actual cumplió diez años de la firma del armisticio que puso fin a la sangrienta guerra europea. Y la Liga de la Paz ordenó a todo el mundo que en memoria de los muertos se guardase en dicho día a las orce de la mañana, un minuto de silencio.

Bueno. Bien está eso del minuto, pero a los que intenten provocar otra horrenda conflagración que ese mismo mundo les grite: «¡Abajo los asesinos!» Y que los asesinos vayan abajo...

* * *

Este año la cosecha de trigo se ha clasificado de la siguiente forma: en unas provincias de muy buena, en otras de buena y en las restantes de regular.

A la provincia de Alicante le ha correspondido de las buenas. Hemos tenido suerte. Si ante esto pudiéramos conseguir que disminuyese el precio del pan, y además que los tahoneros no robasen en el peso, estaríamos de enhorabuena. Veremos.

* * *

Con insistencia se pide sean elevados los haberes de los clérigos porque según se dice estos ganan poco.

No sabemos si los demandantes podrán conseguir ese aumento. Lo que toca si les ocurre lo que a los tejedores y a los costureros... ya están arreglados.

Y entre el trabajo que realiza un tejedor o un costurero y el de un ministro del Señor hay buena diferencia.



José Javaloyes Alemañ
(«LA MENGA»)

El AS de los caricaturistas ilicitanos, visto por sí mismo, y que en breve se ausentará de entre nosotros para una larga y obligada temporada.

Obreros: Leed y propagad

“El Socialista”

El trabajo de los menores

Digna del más fervoroso aplauso, ha sido para mí la labor realizada recientemente por el Sr. Inspector del Trabajo, en lo que respecta a la visita girada a fábricas, talleres, tahonas y demás establecimientos, donde los esclavos del salario hemos de realizar nuestra labor cotidiana, con cuyo mísero producto atender en parte las necesidades más perentorias del hogar.

No han transcurrido muchos días desde que dicho funcionario provincial, metió en cintura a determinados tahoneros que burlaban la Ley del trabajo nocturno, e impuso sanciones a aquellos que irrespetuosos con lo legislado y atendiendo exclusivamente a sus intereses particulares, empleaban en sus fábricas a muchachos de corta edad. Mas a pesar de ser tan reciente la visita, hemos podido contemplar con tristeza e indignación al propio tiempo, los enjambres de fieras criaturas esperando la hora de la entrada en el taller, que para ellos significa el presidio.

Solo en una fábrica de calzado, hemos contado 12 rapaces menores todos de 14 años. Hemos preguntado a muchos de ellos, y ni las primeras letras conocen.

Para estos infelices seré, las escasas escuelas de que está dotado Elche, son inservibles; suprimidas estas, ni siquiera notarían la falta. Para ellos no hay más allá que la fábrica. Allí (les han dicho) han de hacerse hombres. De la destreza, agilidad y esfuerzo demostrados en su labor diaria, depende el ascenso. Como los héroes; por méritos de guerra.

Estos muchachos son armas que emplean los señores fabricantes para suplantir los puestos a los hombres.

Cuando al correr de unos años (muy pocos) puedan encargarse de la dirección de una máquina que hoy dirige un hombre, éste que cobra mayor jornal será lanzado a la calle para dar paso al mozalbate, porque así le conviene al amo. Y ese joven que no tuvo tiempo para acudir a la escuela, falto de nociones de lo que es la vida y deseoso de ascender, ocupa el puesto sin pensar que el obrero despedido puede tener hijos, los cuales a más de no poder ganar el sustento, son la pesadilla y la desesperación de su padre al no encontrar quien alquile sus brazos, quien compre su esfuerzo como vil mercancía.

De no ser así ¿Como veríamos en la actualidad a los obreros de la fábrica de tejidos de yute del Sr. Peral ganar jornales que oscilan entre nueve a dieciseis pesetas por 48 horas de trabajo? ¿Que padre de familia puede dar de comer a su prole con 16 pesetas (el jornal mayor) que puede ganar en seis jornadas de a ocho horas?

Por eso a la clase trabajadora conviene muy mucho estar organizada en sociedades de oficio, para que ese fatídico abandono o egoísmo de la

clase patronal sea castigado con la sanción que merezca.

El Código penal de 1928 en su artículo 765, señaló las penas con que serán condenados, los que teniendo en calidad de dependiente, criado, obrero, aprendiz, discípulo o educando a un menor de edad, les obligue a realizar trabajo físico o intelectual agotador, que quebrante su salud.

Y si estos casos los castiga la Ley, decídmelos trabajadores si nosotros podemos abandonar a los niños cuando sus vidas están constantemente amenazadas de un peligro inminente, al permitirles realizar una labor que en la mayoría de los casos es penosa para los hombres y en la que están sus vidas pendientes de cualquier jugareta propia de la edad, cuyas consecuencias experimentan los padres que no supieron hacer organización.

ANTONIO SERRANO

El periodista de semanario

Los que os hallais distanciados de la impropia tarea que un semanario acarrea —y más de proletariados;— y tan sólo se limita vuestra única misión a pagar la suscripción; (hay también quien esto evita).

No tenéis siquiera idea de lo que sufre el diario el que escribe el semanario donde el lector se recrea.

Por que es obvio que se diga; si el grado de bachiller cursamos en el taller, ¿como queréis que consiga tan peregrino escritor dar a luz, de carrerilla ni siquiera una cuartilla sin esfuerzo y sin dolor?

Si un epigrama escribir quiero, soy tan torpe y zafio que resulta un epitafio; esto de mí sé decir

Lo mas grave, lo funesto es, cuando ya emborronadas las cuartillas, van, rasgadas con indignación, al cesto.

Claro, que, de vez en vez, algo nos sale acertado, el trabajo es publicado, pero ¿qué ocurre despues?

El señor que se quitaba a nuestro paso el sombrero nos mira con gesto fiero ¡y allí la amistad acaba!

El otro, si de algún modo nuestra pluma desbarata sus calumnias, nos maltrata con paletadas de lodo:

Y este, que nos daba el brazo ayer, hoy, por lo que dice, solo falta nos atice a mansalva un estacazo.

Aquel, que siempre descuella atropellando la ley, te arremete como un buey y te planta una querrela

Y muchos:—¡Muy bien, Fulano! pero falta a tus escritos para que fueran bonitos

que apretaras más la mano.

Otros:—hombre, por favor, hay que ser mas comedidos, algo menos atrevidos.

¡Esto es desconsolador!

Y entretanto el tiempo pasa; y lógico y natural es que no hay original.

Y estos, tranquilos en casa

Y el humilde semanario, siempre con la boca abierta por las noches nos despierta.

El nos repite a diario desde su incierto escondrijo:

—Para que esté satisfecho abandona pronto el lecho ¡no hagas caricias al hijo!

Y uno se hace este reproche:

¿porque he dado en la manía de trabajar todo el día y hacer versos por la noche?

Porque pasa lo que al sastre: ponga usted las seguidillas gratis y a mas las cuartillas, ¡un verdadero desastre!

* * *

Bien mirada la cuestión no es del todo original; mientras haya explotación debe ser nuestra misión defender el ideal de paz y emancipación.

A AGUILLO SEGARRA

Sobre la creación de la Casa de Socorro

Elche necesita una Casa de Socorro.

Hace tiempo la prensa se ocupaba de esta gran necesidad para un pueblo tan industrial como Elche, pero todos sus esfuerzos se vieron defraudados.

Hoy vuelve la prensa al mismo tema. «Amanecer» se lamenta de que a los Practicantes que van a la clínica de la Cruz Roja se les haya prohibido dar puntos de sutura, y pide un médico de guardia, para que los lesionados hallen pronta asistencia facultativa.

EL OBRERO pide la creación de la Casa de Socorro y además ofrece sus columnas para que expongan su criterio las personas que comprenden esta necesidad e inician una campaña en pró de este Centro. Y yo, el más modesto de todos, con estas mal trazadas líneas ayudaré en todo lo que mi escaso valor me sea factible a la prensa, más aún a la clase trabajadora, pues ella es la más beneficiada con la creación de la Casa de Socorro porque hoy la mayoría de las fábricas y talleres son mecánicos y por lo tanto se producen accidentes más o menos graves.

Además de esto, ocurre que la mayoría de los niños en sus juegos salen confusos, y como esa terrible enfermedad, llamada Tetanos, es producida por la penetración en una herida de un microbio llamado «Bacilo

de Nicolaier», el cual está muy diseminado, y la puerta de entrada es una herida que no guarda relación con su extensión, es decir, que basta una ligera erosión para producirlo, ocurre que en la Cruz Roja, no se conoce el remedio profiláctico de dicha infección, mejor dicho, no se inyecta el Suero Antitetánico a los lesionados que por sus heridas lo necesitan, prueba de ello es que no hace mucho un niño de pocos años fué atropellado por una bicicleta en la carretera de Aspe y llevado al dispensario de la Cruz Roja, presentaba una herida en la región occipital de tres centímetros y erosiones en las extremidades inferiores, todo esto cubierto de polvo, y una vez practicada la cura el Practicante pidió el tan beneficioso suero y le contestaron que allí no había, que se lo comprara la familia, y a los ocho días el pequeño curó de sus lesiones; esto es tan milagroso que desde entonces empiezo a dudar de la existencia de ese terrible Nicolaier. También ocurre que va un herido a curarse a dicho centro y entonces van en busca del Médico o el Practicante, y como estos están en sus obligaciones, lo mismo tardan diez, quince o treinta minutos, y durante ese lapso de tiempo muy bien puede el Bacilo de Nicolaier introducirse en la herida y trabajar a sus anchas sin que nadie le moleste.

A nuestro nuevo Alcalde se le presenta ocasión propicia para demostrar a su pueblo hasta donde llega su altruismo, y sus humanos sentimientos.

La mayoría de los que han desfogado por nuestra Alcaldía han hecho cosas grandes por su arrado pueblo, uno encauzó nuestras aguas potables; otro arriesgó su vida cuando la epidemia del año dieciocho; otro creó la banda municipal; otro instaló una biblioteca e inauguró muchas fuentes.

¿Apoyará el nuevo Alcalde las justas aspiraciones de su pueblo que cuenta con 35.177 habitantes de hecho y 35.187 de derecho (estadística de 1920).

Según la prensa local, los pueblos que cuentan con más de 20.000 habitantes el Ayuntamiento tiene derecho a sostener una Casa de Socorro.

¿Por qué no se instala en Elche una Casa de Socorro con Médicos y Practicantes de guardia, para que los lesionados hallen pronta asistencia facultativa y en caso necesario se les inyecte ese remedio profiláctico tan radical?

¿No dijo el Sr. Alcalde en su discurso de toma de posesión en la Alcaldía, que no traía programa formado? Pues que sea la Casa de Socorro el punto inicial de lo que tiene que llevar a cabo.

Ea, pues, Sres. de la Prensa, trabajemos en pró de la creación de este centro; emprendamos una enérgica campaña todos juntos, y dentro de poco, debido al celo de nuestro Alcalde, diremos «Finis coronat opus» y habremos hecho eco a Edmundo de Amicis que dijo: «Quién trabaja, vence».

ANTONIO VICENTE CARACENA
Practicante

A las compañeras y compañeros Tejedores

Contra toda índole de afirmaciones lanzadas por los enemigos de la organización obrera, nosotros vamos adelante; el Comité del Sindicato sigue actuando contra viento y marea; nuestros puntos de vista ha sido y será siempre procurar el engrandecimiento de nuestra organización y la defensa de todas las compañeras y compañeros del ramo.

La clase trabajadora despues de rudas luchas sufridas parece ser que va dándose cuenta de su misión y va acudiendo a nuestras filas. ¡Han sido tantos y tantos los abusos que nuestros patronos han cometido y cometen con nosotros...

Sabeis que nuestros patronos no se conforman en pagarnos la mano de obra como se les antoja; no se conforman en que venimos cobrando jornales irrisorios, quieren arrebatarnos la jornada legal, única mejora legada por nuestros antepasados y que nosotros debemos de conservar a toda costa. Vergüenza da decir esto, vergüenza debiéramos sentir todos al pensar que despues de tantos sacrificios pretendan ahora los patronos arrebatarnos esta mejora. Pero esto que pretenden los fabricantes no debe consentirse, todos los tejedores debemos reconcentrarnos en nuestra organización para lograr que la ley se respere. Si queremos nosotros no conseguirán los patronos sus arteros propósitos. Y mucho menos ahora que en España entera resuena el eco rebelde de los obreros que piden el cumplimiento de la jornada de ocho horas.

Cumplamos todos con nuestro deber acudiendo al Sindicato; si cumplimos con este deber santísimo seremos dignos luchadores.

Hay que trabajar, pues, por el triunfo de nuestra causa; multiplicar el esfuerzo individual y demostrar

que tenemos capacidad para poder estar unidos y para conservar las mejoras conseguidas.

Espera estrechar pronto la mano a todos vosotros este entusiasta

FRANCISCO RODRIGUEZ

Relojería Moderna

Canalejas, 59

(Esquina a la calle del Conde)

Composturas garantizadas

TRIBUNA JUVENIL

Protestando de las injusticias

Los trabajadores hemos de protestar de las injusticias que cometen con nosotros los dueños del capital, porque despues de las elevadas ganancias que les producimos con nuestro trabajo, no podemos comer al estar varios días sin trabajar; tenemos que sucumbir o abandonar el trabajo y cruzarnos de brazos y de esta manera a pasar hambre y miseria.

Los que somos pobres, ya que tenemos que trabajar para alimentarnos, para poder reanudar el trabajo el día siguiente, por lo menos queremos comer lo necesario y llevar la vida un poco más tranquila que también somos seres humanos y tenemos los cinco sentidos para reconocer lo que está mal y lo que está bien.

Ahora me pregunto: de qué forma se podría arreglar este asunto tan importante para nosotros? y despues de hacerme esta pregunta recapacito unos instantes y me formo una idea y respondo: Así como un ejército para batallar sale al campo agrupado bajo su bandera, así teníamos que ir todos los trabajadores, unidos para defendernos del enemigo que nos explota y que cada día se hace más dueño de nuestras mismas vidas.

JOSE ORTS
De la Juventud Socialista

Magdalena Vázquez Hernández

A consecuencia de un aborto, falleció el martes último nuestra estimada compañera Magdalena Vázquez Hernández, esposa amantísima de nuestro querido amigo Antonio Quiles Rico.

El entierro, que se verificó sin la intervención del clero, fué una verdadera manifestación de duelo a la que concurrieron elementos de distintas clases sociales.

Reciba la familia de la finada y especialmente el compañero Antonio Quiles y su estimadísima hija, la expresión sincera de nuestro sentimiento.

Obreros: Leer y propagad

“El Obrero”

El Banquete-Homenaje a D. Antonio Ripoll Javaloyes

Atentamente hemos sido invitados al banquete que los amigos particulares de D. Antonio Ripoll Javaloyes han organizado en honor del mismo.

No hay para que decir que sinceramente agradecemos dicha invitación. Ahora bien, EL OBRERO, ni puede ni debe ir a ese banquete que tiene como sola finalidad el homenajear al Sr. Ripoll por el hecho de haber sido este elevado a la presidencia del Ayuntamiento. Nosotros no rendimos homenaje a los hombres sino a la buena obra que estos mismos hombres realicen. Y sujetos a este criterio, pueden pues, tener la seguridad los organizadores del referido banquete que cuando D. Antonio Ripoll termine su misión al frente de la Alcaldía y la labor realizada merezca el beneplácito general, nuestro aplauso y nuestro parabien no ha de faltar. Eso ténganlo por seguro.

Y nosotros, cuando aplaudimos lo hacemos sinceramente, de todo corazón, así como cuando combatimos también ponemos el alma en el ataque. Somos así y no lo podemos remediar.

“Orfeón Illicitano”

Para celebrar la inauguración del «Orfeón Illicitano» la Junta Directiva del mismo ha organizado un extraordinario festival artístico que tendrá lugar en los días 17, 18 y 19 del actual, en los salones de la Sociedad.

Se ha publicado un programa-invitación de dicho festival que encierra un derroche de buen gusto y elegancia. Para anoche estaba anunciada una admirable velada inaugural. Hoy de dos a cuatro de la tarde, gran concierto, y de seis a ocho «Thé Asalto». Mañana a las diez de la noche «Cenitenario Schubert» principiando con una conferencia a cargo del Director del Orfeón y Orquesta de Cámara, de Alicante, D. José Juan Pérez que desarrollará el tema «El sentido Popular de la obra de Schubert».

En resumen: un acontecimiento artístico que se sale de lo corriente.

Nuestra enhorabuena.

Acto Civil

Ha sido inscrita en el Registro Civil correspondiente con el nombre de Josefa una niña hija de nuestros estimados compañeros Luisa Canals y Ambrosio Vázquez.

Reciba la joven pareja Vázquez-Canals nuestra más ferviente enhorabuena.

“Coro Clavé”

El próximo miércoles, se celebrará por el Grupo Artístico de «Coro Clavé» una simpática y gran velada en el Teatro Llorente en la que se pondrá en escena la preciosa obra «La del Molino».

En esta función tomará parte el Orfeón Coro Clavé que tan notablemente dirige el prestigioso maestro D. Paco Sánchez, cantando lo más selecto de su repertorio.

La velada promete ser un señalado éxito dado la forma de su organización y el entusiasmo que reina entre todos.

Piedad Berbegal

PROFESORA EN PARTOS

Calle Asunción Ibarra, 12 (Llano)

ELCHE

Juventud Socialista

Se han puesto a la venta al precio de 6'50 ptas. Oleografías de Iglesias. Albums del entierro a 1 peseta.

«Feminismo Socialista» de María Cambrils a 2 pesetas.

Encargados de la venta: Esteban Sempere y José Serrano.

Agrupación Socialista

Hoy, a las 3 y media, Asamblea general ordinaria en el Salón Escuela.

La campaña pro Casa de Socorro

El próximo número insertaremos un bien escrito artículo del culto y prestigioso médico illicitano D. Manuel Pascual Urbán.

Dispensario para la curación de la vista

El martes tuvo lugar la inauguración del Dispensario Antitracomatosis instalado en el local donde estuvo la Cocina Económica.

Para atender el servicio de este Dispensario ha sido designado el distinguido facultativo D. Carmelo Serrano, el que celebrará las consultas todos los martes, jueves y domingos de once a doce de la mañana.

Al acto de la inauguración asistió el Sr. Inspector Provincial de Sanidad, los Doctores Gadea y Candela Ardid, de Alicante, además los médicos titulares de esta localidad, el subdelegado de medicina con el señor Alcalde y una comisión del Ayuntamiento,

INDUSTRIALES

No comprar papeles para embalage sin antes
pedir precios a la
Imprenta Moderna
Abad Pons, 1 ELCHE Castelar, 6

Ideal Room. Servido por elegantes señoritas

Vinos de marca = Licores de todas clases
= = = ELCHE = = =

Francisco Santamaría Discipulo de Parra

Se ofrece para la enseñanza de Guitarra: Malagueñas, Jotas, Tangos, Tientos, Soleares, etc., y además varios estudios del gran Tárrega y de otros autores.

MAYOR ARRABAL, 16

¡Alto ahí! GRAN SURTIDO DE CUERDAS PARA GUITARRA, LAUD, BANDURRIA Y VIOLIN

Para guitarra: encordado desde 1'50 hasta 5 pesetas.
Especialidad en cuerdas para concierto.
Cuerdas de acero: prima, segunda y tercera. Bordones con alma de acero.
Púas superiores de varias clases.

NO EQUIVOCARSE: MAYOR ARRABAL, 16

FRANCISCO SANTAMARIA

TIENDA DE COMESTIBLES

SALES Y BAEZA

Almacén de Maderas

Importación directa del Báltico y Norte-América

Avenida General Primo de Rivera, 37

ELCHE

Casa central, Alicante:

Calle Belando, 22 y 24

Si V. sabe lo que bebe
pida en todas partes el famoso

Vermout Iris

de la Vinícola Reusense
REUS (Tarragona)

Representante para esta provincia:

Manuel Beneyto

Juan Herrera, 50
ALICANTE

BAR CHICUELO

= DE =

Santiago Buigues

PLAZA DE ABASTOS

En este acreditado Bar se sirve café exquisito con golas o con leche por diez céntimos.

Aperitivos y anisados de las más acreditadas marcas.

PAPELES PINTADOS PARA HABITACIONES Y MUNDOS, EN LA

Imprenta Moderna

Bermejo DENTISTA

Aureliano Ibarra núm. 3

(Cuatro Esquinas) ELCHE

Horas de consulta: de 10 a 1 y de 3 a 7

Sillas de alquiler

Si os hacen falta Sillas de Alquiler para algún espectáculo u otro acontecimiento, acudid a la calle Facho número 3, preguntando por CAYETANO VALERO.

Octavio Javaloyes

SASTRE

Confeción de toda clase de prendas concernientes al ramo.

Capitán Lagier, 8

ELCHE

La Repostería del Teatro Llorente Serafin Sevilla Mora

es la que ofrece sus artículos más baratos que nadie.

Esmerado servicio de café.

Embotellados de todas marcas a precios increíbles.

Venta de la rica manzanilla Sánchez Romate y de la renombrada mistela de Benejama.

Visítela para convencerse

Sport ciclista

Bicicletas de alquiler

DE MARCAS ACREDITADAS

Ramón Jaén, 38 (Puente del Rey)